

PRESENTACION

Con el presente número adopta Ifigea la presentación que deseamos sea definitiva. Aparece dividida en tres secciones. La primera de ellas, Estudios, pretende acoger trabajos sobre temas preferentemente de carácter general tratados con cierta amplitud. En Miscelánea, por el contrario, se intenta ofrecer aspectos concretos o primeras aproximaciones a temas generales tratados en un espacio reducido, así como pequeñas aportaciones sobre los asuntos más diversos. Finalmente, la sección de Información sobre tesis y tesinas ofrecerá resúmenes sobre los trabajos académicos de esa naturaleza leídos en nuestra Facultad.

Al igual que hacíamos con motivo de la presentación del primer número de la revista, insistimos ahora en nuestra demanda de apoyo científico económico y moral para sacar adelante el proyecto de su publicación en sucesivos ejemplares de ella.

Emilio CABRERA

